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Ш  ГОРОДУ — ВЫСОКУЮ КУЛЬТУРУ

ВТОРНИКИ ЧИСТОТЫ
Вторник, 9 июня... Во 

явор* домов 3, 5, 5-а по 
улиц* Вайнера в этот день 
было оживленно. Шефы— 
работники цеха N° 20 Но
вотрубного завода вместе 
с жителями занялись ре
монтом и покраской обо
рудования детской и спор
тивной площадок. Нынче 
цех решил полностью об
новить агитплощадку и се
годня заканчивают строи
тельство сцены. Дружно 
кипит работа. Жители В. Г. 
Тыртышный, Ф. А. Жидко,
А. И. Хлопунов, В, П, Су
фиев выкапывают старое 
о б о р у д о в а н и е ,  шефы 
устанавливают новое (фото 
справа). Старательно красит 
электрослесарь Р. А. Сухо- 
бокова (на снимке). Элект
ромонтажник Н. И. Казан
цев-—специалист по ремон
ту металлического о б о 
рудования площадок, газо
сварщик М. А. Тимошполь- 
ский проводит здесь все 
сварочные работы. Комсо
мольцы цеха тоже выходят 
ка субботники, шефствуют 
и над детским садом Ns 96.

Подошли начальник цеха 
№ 20 В. Ф. Волчков и сек
ретарь партбюро В. М. Ту- 
макова. Надо сказать, ру
ководство цеха много вни
мания уделяет работе по 
месту жительства, постоян
но заботится о благоуст
ройстве дворов, оборудо
вании площадок. Валерий 
Федорович часто бывает в 
микрорайоне, всегда при
слушивается к просьбам 
населения и начальника 
первого жилучастка Г. В. 
Григорьевой. Вот и сегод
ня на встрече избирате
лей с кандидатом в депу
таты А, О. Рубцовым бы
ли высказаны предложе
ния по благоустройству 
дворов. Шефы взяли их на 
заметку, включили в спи
сок работ. Видя такое за
ботливое отношение ше
фов, активно участвуют во 
вторниках чистоты и жите
ли, например, семьи Ягню-. 
ков, Табаровых, другие. 

Вышли на вторник чисто
ты и благоустройства жи
тели домов N° 44 по ули
це Чкалова и № 6 по ули
це Герцена, занимались 
уборкой дворов, ремонтом 
оборудования. Жители до
мов N° 59 по улице Друж
бы и № 36 по улице Мира 
устанавливали штакетник, 
подрезали деревья. Много 
еще можно привести при
меров подлинно хозяйско
го отношения к нашему 
общему дому.

Как и в любом деле, в 
наведении чистоты и по
рядка в городе нужны
прежде всего четкая орга
низация, понимание важ
ности благоустройства как 
одного из главных пока
зателей степени нашей
культуры. Бот, например, 
как подошли к этому 
хромпиковцы. Директор 
объединения А. И. Шмидт 
собрал своих заместите
лей, представителей парт
кома и профкома, работ
ников к о м м у н а л ь н ы х  
служб и поставил вопрос 
благоустройства поселка в 
один ряд с производст
венными.

— Задача одна, — ска
зал директор, — До выбо 
ро* следует привести ули
цы, дороги, дворы, пло
щадки в образцовый по
рядок.

Сейчас у хромпиковцев 
«вторники чистоты» прохо
дят ежедневно! Засучили 
рукава и шефы, и комму
нальники, а жители посел
ка, Хромпиковцы иамере 
ны регулярно каждую не
делю проводить вторники 
чистоты.

Немного истории. Втор
ники чистоты, которые 
проводятся по инициативе 
народных депутатов, вы
ступивших с этим предло
жением в газете еще не
сколько лет назад, — это 
доброе начинание перво
уральцев. Нелегко мы к 
ним привыкали: многие от
кровенно встречали в шты
ки просьбы домоуправля
ющих выйти на работу. 
Сейчас жители охотнее 
откликаются на призывы 
благоустраивать свои дво
ры. В прошлом году на 
совещании в горком© пар
тии было решено вторни
ки чистоты проводить 
еженедельно. Если вспом
нить, что начинали мы с 
призывов выйти на благо
устройство всего раз в 
месяц, то желание зани
маться им еженедельно — 
большое достижение. И ни 
в коем случае нельзя до
пустить, чтобы эта тради
ция утратила свое значе
ние, потерялась. А опас
ность есть. Выше мы пока
зали людей, которым 
небезразличен . наш общий 
дом. Но ведь массовым 
тако© явление не назовешь. 
В других-то районах люди 
не занимались ни уборкой, 
ни ремонтом дверей, подъ
ездов, скамеек. Почему? 
Ведь наши же представи
тели в городском Совете 
народных депутатов прини
мали на второй сессии ре
шение отработать каждому 
первоуральцу по 20 часов 
на благоустройстве города. 
Каждому! Но спросите се
бя: «Что лично я сделал
для города?»

Вторники чистоты требу
ют а к т и в н о с т и  всего 
населения. Они не долж
ны сводиться на нет из-за 
плохой организации со сто
роны начальников жил- 
участков, таких моментов, 
как нехватка инструмента, 
материалов, транспорта. 
Почему бы перед жителя
ми каждого дома не по
ставить конкретную зада
чу: в этом сезоне сделать 
то-то и то-то, чтобы они 
могли спланировать дела, 
свое время, организовать 
добровольные бригады? 
Благоустройство и рзеле- 
нение города и поселков, 
вторники чистоть) должны 
возглавить местные Сове
ты, депутаты, руководите
ли предприятий и органи
заций, как это и было ре
шено На той же второй 
сессии. Первоуральск дол
жен стать городом высо
кой культуры.

Н. САВИНСКАЯ.
Фото В. Зотова,

Представлена 
на ВДНХ

По принципу контактной 
сваркц сопротивлением

^действует машина МСС-901, 
разработанная на Новоут- 
кинском - заводе «Искра». 
Ее можно использовать в 
волочильном производстве 
для сварки проволоки из 
бухт и катушек и коротко
мерных заготовок из низко- 
углеродистой, углероди
стой и легированной ста
лей, а такж е из цветных 
металлов — меди, алюми
ния и их сплавов.

Машина, как считают 
организаторы экспозиции в 
павильоне «Электротехни
ка» на В ДН Х  СССР, где 
представлен новый агре
гат, гарантирует хорош ее 
качество сварных соедине
ний. удобна в эксплуатация  
и ремонте, требует мини
мальной переналадки при 
переходе с одного диамет
ра свариваемой проволоки 
на. другой, У этого экспо
ната есть и такая важная  
особенность: он представ
лен на высшую категорию  
качества, которая может  
быть присуждена по итогам 
экспонирования на Выстав
ке достижений народного 
хозяйства.

А. ВАЛЬДИН, 
нештатный корреспон
дент «Московского
комсомольца».

Есть сквозная бригада
С начала июня вальцовщики первого цеха завода  

комплектных металлических конструкций стали рабо
тать не двумя, а одной сквозной бригадой в три сме
ны. На собрании они выбрали бригадиром опытного, 
высококвалифицированного рабочего С. А. Галата. 
Звеньевыми стали А. Г. Мергин и М. А. Желтышев. 
Новый укрупненный коллектив сразу ж е включился в 
заводское соцсоревнование, посвященное 70-летию Ок
тября. Сегодня он совсем немного уступает лидеру —  
бригаде вальцовщиков второго цеха, которая с начала 
месяца опережает график работ на 14 процентов.

В. КИШИНЕЦ, рабкор.

Электрики - новаторы
На шесть тысяч рублей выпустил дополнительно 

продукции в мае коллектив цеха №  б производствен
ного объединения «Хромпик». А всего с начала года 
ее  изготовлено свер* плана на 44 тысячи рублей. 
Вклад в это внесли не только бригады основного про
изводства. Хочется выделить работу, электриков, ко
торыми руководит М. Н. Петриков. В одном из от
делений они усовершенствовали схему управления 
электрооборудованием.

Н. КОПЫЛОВА, рабкор.

Выгоды реконструкции
Продолжается реконструкция участка по изготов

лению стеновых панелей на Билимбаевском экспери
ментальном заводе строительных конструкций и дета
лей. Цель— отгородить участок по заливке панелей от 
основного производства. Сейчас здесь ведется монтаж  
фундаментов. В скором времени будет установлена но
вая заливочная машина для выпуска панелей шириной 
не полтора метра, а два. Емкости с сырьем будут  
вынесены за пределы участка. Благодаря этому улуч
шатся условия труда 15 человек.

С. ДМИТРИЕВ.

Детям Афганистана
В помощь афганским де

тям перечислил свой смен
ный заработок первого 
июня машинист локомоти
ва рудоуправления А. А. 
Перминов. Это он делает 
в Международный день 
защиты детей уже второй 
год подряд. Кроме того, 
как уже рассказывала на

ше газета, Анатолий Анд
реевич перечисляет с 1930 
года в Советский фонд ми
ра и годовое вознагражде
ние. За это он отмечен 
благодарственными письма
ми Фонда,

В. ЖИХАРЕВ, 
начальник 

железнодорожного цеха.

«ДЛ Я  КОГО МАШИНА?» 
Так называлась заметка 
рабкора В. Махнева, опу
бликованная 13 мая. В Пе
рескачке тяжело заболел  
годовалый ребенок. кото
рый нуждался в срочной 
госпитализации. Однако, 
из-за отсутствия транспор
та и надежной телефонной 
связи помощь пришла с 
большим опозданием...

Заведующая горздравот- 
делом А. А. Лаврова со
общила: «П о заметке, опу
бликованной в газете, про
ведено служебное рассле
дование. Случай рассмотрен 
на медицинском совете с

персоналом фельдшерско- 
акушерских пунктов по
селков и деревень. Вскры
ты серьезные недостатки в 
работе отделения скорой 
медицинской помощи Ново- 
уткинской больницы, кото
рая обслуживает населе
ние Перескачки, и фельд
шера В. Н. Ж уравлевой, 
отвечающей за  медпункт.

Приказом по горздрав- 
отделу за  неудовлетвори
тельную организацию рабо
ты отделения скорой помо
щи больницы № 9, исполь
зование санитарного тран
спорта не по назначению, 
слабый контроль за  орга

низацией медицинского об
служивания жителей Пере
скачки главному врачу Но- 
воуткинской больницы
А. А. Старовойтову объяв
лен строгий выговор с 
удержанием одной трети 
должностного оклада.
Предложено д о  15 июня 
исправить все указанные 
недостатки. Фельдшер В. Н. 
Ж уравлева после 1 авгу
ста будет освобож дена от 
занимаемой должности.

Несмотря на неоднократ
ные обращения к началь
нику узла связи В. В. Са- 
мойленко, в исполком го
родского Совета народных -

■  ВЕСТИ из СЕЛА

ПЕРВЫЕ 

ИТОГИ
Весенне-полевые работы 

в совхозе «Первоураль
ский» завершились. Посев
ная проведена в краткие 
агротехнические сроки. Не 
днях комиссия в составе 
лучших механизаторов,
звеньевых, управляющих 
отделениями, специали
стов агротехнической служ
бы проверила качество 
посевов. Отмечен добро
совестный труд земледель
цев первого отделения под 
руководством Н. П. Куз
нецова. Все полевые рабо
ты они провели своевре
менно и качественно. В чи
сле лучших по условиям 
соцсоревнования признано 
механизированное звено 
Л. Т. Екимовских на посад
ке картофеля. На посеве 
мелкосеменных культур 
отличился тракторист
М. В. Лачихин, на подго
товке почвы — В. И. Азе- 
мов, на посеве зерновых 
и однолетних трав—Дамир 
Шархимуллин.

Окончательные итоги 
трудового соперничества 
будут подведены 13 июня 
— на празднике борозды, 
который состоится на цент
ральной усадьбе совхоза. 
Но заботы механизаторов 
хозяйства на этом не за
кончились. Теперь они при
ступили к междурядной 
обработке пропашных и 
овощных культур.

В. ШАХТОРИН, 
председатель 

профкома 
совхоза

«Первоуральский».

П о с л е
і.чиіи;т<т

депутатов, телефонная
связь с фельдшерскими 
пунктами в Крылосово, 
Битимке, Доломитовом, 
Слободе, Нижнем Селе, 
Перескачке работает не
удовлетворительно, что
создает большие трудности  
в оказании оперативной 
помощи жителям этих д е 
ревень, препятствует свое
временному вызову бригад 
скорой медицинской помо
щи из Билимбая, Новоут
кинска, Первоуральска»,



ОБСУЖДАЕМ ПРОЕНТ ЦН КПСС «ОСНОВНЫЕ 
НАПРАВЛЕНИЯ ПЕРЕСТРОЙКИ СИСТЕМЫ ПО
ЛИТИЧЕСКОЙ И ЭКОНОМИЧЕСКОЙ УЧЕБЫ 
ТРУДЯЩИХСЯ»

У Ч И Т Ь  
И УЧИТЬСЯ

Проект ЦК КПСС «Ос
новные направления пе
рестройки системы поли
тической и экономической 
учебы трудящихся» об
суж ден во всех школах 
Новотрубного завода, на 
методическом совете парт
кома и отчетной научно- 
практической конференции 
пропагандистов предприя
тия.

В проекте говорится: 
«Н уж но сделать ѵ нормой 
анализ конкретной ситуа
ции, практические задания, 
деловые игры, семинары- 
практикумы, выездные за
нятия». Полностью поддер
живаю такие активные ме
тоды рбучения. Частично

на нашем заводе они уж е  
применяются. В этом боль
шую помощь оказала шко
ла пропагандистского мас
терства. В течение учеб
ного года здесь разговор 
шел о том, как провести 
рейд со слушателями, как 
использовать анализ конк
ретной ситуации, органи
зовать деловую игру. О д
нако вся методика, данная  
нам старшим преподавате
лем института повышения 
квалификации руководя
щих работников М интяж- 
прома СССР А. А. Балае
вым, не касалась материа
ла конкретно нашего кур
са. А, согласитесь, расска
зывать о • тех ж е ф ондооб

разующих нормативах или 
кредитных рычагах эконо
мики, что предполагала 
программа курса, с при
менением активных методов  
очень сложно. Вот почему 
на секциях семинара надо  
научить пропагандистов по
льзоваться новой м етоди
кой. Сегодня, к сожалению, 
львиная доля в подготовке 
пропагандиста приходится  
на его самостоятельное 
обучение.

Еще до  выхода проекта 
на заводе было проведено 
социологическое исследова
ние, посвященное совер
шенствованию политучебы. 
Среди множества предло
жений, касающихся и ком
плектования школ по ме
тоду «бригада — школа», 
и информационно - спра
вочного материала, и улуч
шения работы городского  
семинара, встречались и 
совершенно неожиданные, 
оригинальные. Например. 
О. И. Сидоров из цеха №  8  
считает интересной такую  
форму соревнования м еж 
ду  школами, как КВН или 
викторины «Что? Где? Ког
да?». Дум аю , на это стоит

обратить внимание. П ропа
гандисты считают, что 
удобнее и рациональнее 
секционные занятия на го
родском семинаре проводить 
с утра по опыту Орджони- 
кидзевского райкома пар
тии Свердловска. Почаще 
бы на занятиях давали  
слово лучшим пропаганди
стам, которые могли бы 
делиться опытом. М етоди
ческие пособия, которые 
предлагает городской ме- 
тодсовет, написаны тяж е
лым языком, и пропаган
д и с т . вынужден терять мас
су времени, чтобы с по
мощью экономического сло
варя, другой литературы  
перевести текст на язык, 
понятный слушателям. Хо
телось бы побыстрее по
лучать информаиионно-ме- 
тодические материалы, ко
торые еж егодно выпускает 
Д ом  политпросвещения. 
Литературу, где обобщ ает
ся опыт лучших пропаган
дистов области, мы полу
чаем слишком поздно.

Л. ДУБРОВКИНА,
член методсовета 

Новотрубного завода.

■  ГОРОД — СЕЛУ

В ГОСТЯХ У ПОЛЕВОДОВ
Детская самодеятель

ность клуба имени В. И. 
Ленина побывала с кон
цертом у полеводов сов
хоза  «Первоуральский». В 
обеденный перерыв прямо 
в поле выступали юные 
артисты. Открывала кон
цертную программу группа 
октябрятского хора рус
ской песни «Родничок». Д е 
ти исполнили песни «Бли
ны», «Пошла млада за во
дой».

Понравились сельчанам 
юные танцоры. Аплодис
ментами наградили они Н. 
Ж игалову за танец «Ка

зачок» и ребят из старшей 
группы за «Украинский та
нец». С успехом выступили 
Олег и Сергей Мадьяровы  
и Рустам Гимадиев, пока
завшие сценки из школь
ной жизни, С. Долганова, 
исполнившая песни «Аист 
на крыше», «Веснушки», 
участники цирковой студии.

Концерт понравился по
леводам. На прощание они 
снова приглашали ребят в 
гости.

О. ЗЫРЯНОВА, 
заведующая школьным 
сектором клуба имени
В. И, Ленина.

Рудольфа Павловича Ряхина справедливо 
считают во втором цехе Новотрубного завода  
ветераном. Шутка ли, тридцать первый год он 
в коллективе. Многие приходили сюда, а потом 
уходили в поисках дела полегче. Рудольф Пав
лович всегда сознавал, что он нужнее именно 
здесь. Слесарь не только достиг высокого про
фессионального мастерства, но многих молодых 
обучил своей специальности.

Член партбюро цеха Р. П. Ряхин ведет боль
шую общественную работу.

Фото А. Кадочигова.

ПЕРЕСТРОЙКА ФИЗКУЛЬТУРНО-СПОРТИВНОЙ РАБОТЫ

МАССОВОСТЬ И ЗДОРОВЬЕ
Состоялось собрание физ

культурного. актива, на ко
тором был учрежден го
родской совет Всесоюзного 
добровольного физкуль- 
турно -  спортивного «обще
ства профсоюзов (В Д Ф С О ).

С постановлением Пре
зидиума ВЦСПС о созда
нии единого Всесоюзного  
ДФ СО профсоюзов позна
комил зам. председателя  
областного совета Всесою з
ного добровольного физ
культурно - спортивного 
общества профсоюзов Б. А. 
Осминин. Он отметил, что 
прежняя структура управ
ления физкультурным дви
жением профсоюзов во всех 
звеньях была слишком гро
моздкой и раздробленной. 
Это отрицательно сказы
валось на организации мас
совой физкультурно - оз
доровительной работы сре
ди трудящихся.

Как результат — две 
трети рабочих, колхозников 
и служащ их страны еще не 
вовлечены в регулярные за 
нятия в оздоровительных 
секциях и группах обше-
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физической подготовки, 
клубах любителей бега, ту
ризма. Докладчик назвал  
тревожные цифры по на
шей области. В прошлом 
году потери по больничным 
листам составили 24 мил
лиона человеко-дней, в ос
новном из-за простудных 
заболеваний. В то ж е вре
мя физкультурники болеют 
в пять раз реже не занима
ющихся спортом.

Если раньше от коллек
тивов физкультуры в от
четах требовалось в пер
вую очередь показать уро
вень мастерства —  число 
чемпионов, призеров, ре
кордсменов, то теперь ра
боту физкультурных орга
низаций будут оценивать 
прежде всего по вкладу в 
уменьшение заболеваемо
сти, повышение производи
тельности труда, укрепле
ние экономики предприя
тий.

Таким образом, в единое 
Всесоюзное добровольное 
физкультурно -  спортивное 
общество профсоюзов объе
диняются существовавшие 
прежде почти обособленно 
ДСО «Труд», «Спартак», 
«Локомотив», «Буревест
ник», «Урожай».

Новая структура при

близит управление к низо
вому звену физкультурного 
движения, скажется на 
оперативности и эффектив
ности его работы. Сокра
щается аппарат управления 
на всех уровнях, и за счет 
этого укрепляется город
ское и районное звено. 
Уменьшение количества 
всесоюзных и республи
канских соревнований поз
волит увеличить ассигно
вания на проведение мас
совых мероприятий на мес
тах, на организацию ак
тивного досуга людей.

Состоялись выборы пред
седателя Первоуральского 
совета ВДФ СО профсою
зов. Заместитель председа
теля горисполкома А. Н. 
Чутов сообщил, что после 
предварительного об су ж 
дения в спортивных кру
гах города; партийных и 
советских органах было 
отобрано пять кандидатов.

Первой была предложена  
кандидатура Н. П. Бере- 
стина, работающего заме
стителем председателя
профкома динасового за 
вода. Кратко его пред
ставил председатель гор- 
спорткомитета Л . А. К у- 
каркин: «Николай Павло
вич родился в 1940 году,

член КПСС. П реж де рабо
тал тренером по лы
жам. Имеет среднее физ
культурное образование и 
высшее —  закончил биоло
гический факультет Ураль
ского государственного
университета. Квалифици
рованный специалист».

Эту, характеристику д о 
полнила представитель ди
насового завода Л . В. Ми
нькина: «Николай П авло
вич — добросовестный чело
век, влюбленный в спорт, 
умеющий работать с людь
ми». Как о человеке дел о
вом, дисциплинированном и 
принципиальном отозва
лась о Н. П. Берестине 
главный врач врачебно-физ
культурного диспансера 
Л . А. Сапегина.

И з зала поступило пред
ложение прекратить обсуж 
дение других кандидатур. 
При голосовании при трех 
воздержавшихся Н. П. Бе- 
рестин избран председате
лем Первоуральского со
вета Всесоюзного добро
вольного физкультурно
спортивного общества проф
союзов. Избран также пре
зидиум совета из 13 чело
век и ревизионная комис
сия.

С. ПАГНУЕВ.

- ........-  ------------ ■  РАССКАЗЫ
О К АН ДИ ДАТА Х В ДЕПУТАТЫ

БУДНИ,  
ПОЛНЫЕ ЗАБОТ

Когда Ираида Сергеевна 
Степнова узнала, что ее 
выдвигают кандидатом в 
депутаты областного Сове
та по округу, в который 
входит ее родная Шайтан- 
ка, разволновалась:

— Представлять людей, 
среди которых родилась 
и выросла, вдвойне ответ
ственно. Тем более что 
проблемы жителей залруд- 
ной части города мне хо
рошо известны: живут там 
мать и сестра. В большин
стве домов остались одни 
старики, многие из кото
рых одиноки. С каждым 
годом им все труднее за
готавливать дрова на зиму, 
поэтому в первую очередь 
нужно решить вопрос с 
газификацией. Жителям
некоторых улиц, чтоб при
нести воду из колонки, 
приходится идти не один 
километр. Вот и еще одна 
проблема: улучшить водо
снабжение. А сколько их 
наберется: разные люди—
разные проблемы. Одним 
словом, работа предстоит 
большая.

Ираида Сергеевна рабо
тает бригадиром участка 
отделки и сдачи труб це
ха N° 14 Новотрубного за
вода. В цехе с самого ос
нования, а на завод при
шла сразу после школы. 
В третий раз ее выбрали 
в цеховой профсоюзный 
комитет: сначала была каз
начеем, затем председате
лем комиссии по вопросам 
труда и быта женщин и 
вот уже четвертый год 
возглавляет культурно-мас
совую комиссию. В завод
ском профсоюзном коми
тете Степнова избрана за
местителем председателя 
комиссии по вопросам 

I  труда и быта женщин. Бы
ла делегатом XIII съезда 
профсоюза рабочих ме
таллургической промыш
ленности. На съезде еще 
раз убедилась, что проф
союзная работа нуждается 
в перестройке, главное ме
сто в которой должен за
нять человеческий фактор.

—- Руководители привык
ли по всей строгости спра
шивать с рабочего за его 
производственные показа
тели, а что ух него на ду
ше, как обстоят дела в 
семье, чем он увлекается 
в с в о б о д н о е  время, 
еще мало интересует, — 
рассуждает Ираида Сер
геевна. — У нас на заводе 
12,5 тысячи женщин. У 
каждой из них семья, де
ти. И работница, стоя у 
станка или за кульманом, 
думает о том, что после 
работы ей предстоит обой
ти не один магазин, по
стоять в очередях, приго
товить ужин для семьи. И 
опять не останется време
ни на то, чтобы заняться 
собой, детьми. Уже не
сколько лет ведутся раз

говоры об открытии мага
зина «Полуфабрикаты»,
стола заказов у централь
ной заводской проходной. 
Наконец-то, кажется, депо 
сдвинулось с места. Но 
Для этого нам, членам за 
водского женсовета, по
требовалось почти три го
да ходить по разным ин
станциям. У нас на заводе 
все социальные вопросы 
решаются крайне медлен
но. Далеко не все цехи 
располагают спортивно-оз
доровительными комплек
сами. Сейчас во многих 
цехах создаются группы 
здоровья, а руководить 
ими некому. Хотелось, 
чтобы на заводе организо
вали централизованную 
подготовку руководителей 
этих групп. А желающих 
У нас д о с т а т о ч н о .  
Женщины х о т я т  быть 
красивыми, а стоять в оче
редях в парикмахерских у 
многих нет времени. По
чему бы не открыть па
рикмахерскую на заводе?

Во многих городах биле» 
ты в кино, театры, на кон» 
церты продают на улице. 
Можно продавать билеты 
в кинотеатры у заводской 
проходной. Члены женсо
вета охотно взяли бы на 
себя обязанности общест* 
венных распространителей.

Почему бы не поставить 
у проходной цистерны а 
квасом, молоком или ла
рек с газированной водой) 
Нужен и газетный киоск» 
Почему мы считаем, что 
всем этим должен зани
маться кто-то другой? 
Проблемы нужно решать 
сообща. Это тоже назы
вается перестройкой. Кач 
член профкома и замести
тель председателя комис
сии по вопросам труда И 
быта женщин свою задачу 
вижу в том, чтобы создать 
максимум удобств для ра
бочего человека, и преж
де всего для женщины-ра
ботницы.

Пятый год Степнова 
возглавляет женский клуб 
«Ивушка», популярность 
которого среди новотруб- 
ниц велика. Недавно Ираи
да Сергеевна организовала 
встречу председателей
женских клубов предприя
тий города, чтобы опытом 
поделиться, у других что- 
то позаимствовать.

Муж и дети давно при
выкли к тому, что она 
занятой человек. Виктор 
Владимирович хорошо ри
сует и охотно помогаем 
жене оформлять все ве
чера «Ивушки». Оформил 
альбом клуба.

Дети к приходу мамы 
стараются переделать все 
дела по дому. А когда вся 
семья в сборе, то очен* 
любят петь вместе. Дочь 
играет на фортепиано, а 
запевает всегда мама.

О. СТАРОСТИНА.

■  МОЛОДЕЖИ О ПРОФЕССИЯХ

ВЫБОРОМ ДОВОЛЬНЫ
Прошел год, как мы учимся в СПТУ-127 на 

кондитеров. Профессия интересная. Недаром 
русская кухня всегда славилась за пределами 
Руси. Много должен знать и уметь кондитер.

Наша группа проходит производственную 
практику в ресторане «Турист». Помогаем стря
пать пироги, торты, пирожные, рулеты. Для 
более полного знакомства с профессией орга
низован кружок «Хозяюшка», которым руково
дит мастер производственного обучения Татья
на Викторовна Еловских. На занятиях узнаем о 
новом ассортименте кондитерских изделий, 
отрабатываем навыки их приготовления, учимся 
красиво оформлять торты и пирожные. Татьяна 
Викторовна дает нам много дополнительного 
материала, знакомит с интересными рецептами.

Л. ВИРАЧЕВА, 
учащаяся СПТУ-127.



■  Н АШ  БЫТ

КАК  
ПРАЗДНИК  
ПРИШЕЛ

В нашем дворѳ дома
№ 41 по улице Чкалова 
нет качелей, каруселей. 
Лишь грибок над пустой 
песочницей да скамейка, 
где собираются бабушки. 
А в доме более двух де
сятков детишек, которым 
негде играть, да немало 
пенсионеров, которые же
лают жить в тишине и по
кое.

А дети играют. У подъ
ездов, у скамейки, где 
отдыхают бабушки, кото
рые сердятся и ворчат на 
расшумевшуюся детвору. 
Бабушки правы и дети то
же.

И вот наши дети собра
лись и решили выступить 
с концертом перед взрос
лыми. Они самостоятельно 
подготовили программу: 
пели, плясали, стихи чита
ли, говорили о вежливо
сти, доброте и культуре, 
загадывали нам загадки. 
Пришли на концерт и жи
тели соседнего дома. И 
что же? Наши бабушки- 
ворчуньи, сердитые де
душки улыбались и хлопа
ли, говорили детям доб
рые, ласковые слова.

А потом вынесли стол и 
стали пить чай с тортом. 
Ребятишки угощали взрос
лых, а потом и сами с 
удоволкствием угощались. 
Было очень весело всем, 
и счастливые лица детей 
до слез растрогали бабу
шек и мам. Это был на
стоящий семейный празд
ник для всех!

Хочется, чтобы взрослые 
проявляли больше внима
ния и доброты к детям, не 
только к своим, но и к 
живущим рядом. Они от
платят отзывчивостью, ува
жением.

Сейчас наши ребята сно
ва готовятся к выступле
нию, поможем им и мы, 
взрослые. Они приглашают 
детей из других дворов на 
свой праздник. Приглаша
ют и шефов из пятого це
ха Новотрубного завода, 
которые давно . забыли к 
нам дорогу. Пусть посмот
рят наш веселый концерт, 
а заодно увидят, что во 
дворе необходимы спор
тивные снаряды, теннисный 
стол. Мы с удовольствием 
им поможем благоустро
ить наш двор.

В. ШПИНЯК, 
читатель.

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ, 

ПРЕДЛАГАЮ Т, КРИТИКУЮ Т

■  МАССОВЫЙ РЕЙД «НАШЕМУ ОБЩЕМУ 
ДОМУ — ЧИСТОТУ И УЮТ»

ДЕЙСТВОВАТЬ, А НЕ ЖДАТЬ
Недавно довелось побы- инициативы уличный коми- 

вать в поселке Самстрой. Тет. Да и депутаты город- 
Близ улицы Дружбы на- ского Совета, проживаю- 
против детского сада N° 95 щиѳ в поселке, могли бы 
Новотрубного завода ко- оказать действенную по- 
гда-то был пустырь. На мощь. Однако никто не 
нем ребятишки с азартом забил тревогу вовремя, не 
гоняли мяч. Теперь на ме- поставил вопрос о нару- 
сте пустыря свалка. Везут щителях порядка перед 
сюда скальную породу, административной комис- 
бетонныѳ отходы, мусор, сией при горисполкоме, 
Водители не обращают наконец, попросту не за- 
внимания на возмущение крыл проезд для машин с 
жителей. мусором.

Жители начинали было _ „
записывать номера машин, Сеичас °ть.скать винов-
водители которых свали- нииов беспорядка нелег- 
вали мусор на пустыре. Но ко’ "отому не лучше ли

расчистить пустырь ......дело до конца нѳ довели. ^ ^
Да и сами привыкли лишь жителям

возмущение путь тем'д  вновь устроить здесь свал
ку? Если действовать всем

самим 
и преградить 
кто попытаетсявысказывать

по поводу недостатков 
словами дела не попра- “ 7' “ ' *77
вишь, нужны активные любая работа ока-
действия.

Считаю, что в решении 
этого вопроса не проявил

жется по плечу.
Ю. ДУНАЕВ, 

рабкор.

ЧТОБЫ БЫЛ ПОРЯДОК
На моем участке сорок тировать подъезды общи- 

домов, окало семи тысяч ми усилиями, привлекая к
жителей. Настроение их этому подростков. Тогда и 
зависит и от коммуналь- дети научатся беречь труд 
ного обслуживания, и мы других: перестанут ломать
стараемся делать все как деревья, сорить на лест- 
следует. Однако одним ничных площадках, 
нам навести полный поря- Скоро начнем ремонтиро- 
док во дворах и подъез- вать подъезды домов № 6 
дах не под силу. Нужна 12-6, 12-а по улице Емли-
помощь жителей, а ониГі к на. Прошу жителей гга-
сожалению, не все откли- мочь. Общие проблемы 
каются на наши просьбы, надо решать сообща. Да-
хотя о недостатках охотно вайте чувствовать себя хо- 
пишут жалобы в различ- зяевами своего дома, дво- 
ные инстанции. ра.

Н. КИСЕЛЕВА,Я же считаю, что поря
док в общем доме надо 
наводить всем вместе.
Благоустраивать дворы,
озеленять скверы, ремон-

начальник жилучастка 
№ 16—17 коммуналь
ной службы Новотруб
ного завода.

Коротко
Ж И ТЕЛ И  дома №  27 по нице давно у ж е не меняли

улице Ватутина и дома песок.
№  33 по улице Папанин- Н. ХРОМЫХ,
цев наведи порядок в сво- * * *
ем дворе: убрали мусор, МЬ| м №  33
подрезали деревья. Теперь по улице Чкалова в н а ш ем
в нем чисто и зелено. То- * й площ зд.
лько вот шефы забыли про РГово0Ила об этом на. 
нас: в единственной песоч- -- -

■  О ТОВАРИЩ Е ПО ТРУДУ ----------

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
О Т Д У Ш И

Сегодня Борису Анатоль- Борис Анатольевич по- 
евичу Перлису, главному стоянно заботится об улуч- 
врачу стоматологической шѳнии медицинского об- 
поликлиники, исполняется служивания населения. По 
60 лет. Более двадцати лет его инициативе, например, 
возглавляет он коллектив в цехе № 3 Новотрубного 
и пользуется всеобщим завода будет организована
уважением.

В город он приехал пос
ле окончания Пермского 
мединститута. Вначеле ра
ботал протезистом в мед
санчасти производственно
го объединения «Хром
пик», затем главным вра
чом стоматологической по
ликлиники. И назначение 
это полностью оправдал. 
Коммунист Б. А. Перлис— 
отличник здравоохранения, 
наставник молодежи, вос
питавший не одно поколе
ние врачей.

Под его руководством 
поликлиника не раз зани
мала призовые места в 
областных смотрах, была 
одной из лучших в респуб
лике, а в прошлом году 
заняла второе место в 
областном соревновании.

специализированная помощь.
Большое внимание уде

ляет он улучшению усло
вий труда медицинских 
работников. У нас обору
довано помещение для 
спортивных занятий. Поя
вилась своя сауна, удоб
ные бытовые помещения.

За успехи в работе Б. А. 
Перлис не раз отмечался 
благодарностями и грамо
тами, его имя занесено в 
книгу Почета поликлиники.

Коллектив стоматологов 
от всего сердца поздрав
ляет Бориса Анатольевича 
с юбилеем, желает ему 
дальнейших успехов на ме
дицинском поприще.

По поручению 
сотрудников 
поликлиники 

Н. АБРАМОВА.

чальпику жилучастка № 7 
Л. X. Девитьяровой, про
сила ее установить качели, 
карусели, на что она отве
тила: «В се это денег стоит, 
а ваш дом и соседние оп
ределены под снос».

Когда снесут дом —  не
известно,. а площадка бы 
детям пригодилась.

По поручению жителей 
ПАВЛОВА.

II ВСЕСОЮЗНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ  
НАРОДНОГО ТВОРЧЕСТВА

НАСЛЕДНИКИ «СИНЕБЛУЗНИКОВ»
Не случайно в год 70-ле

тия Советской власти про
ходит смотр агитбригад. 
Ведь предшественники со
временных агитбригадчиков 
— «синеблузники» — были 
страстными борцами за де
ло Октября. Городской 
смотр проходил в клубе 
имени В. И. Ленина о б ъ 
единения «Хромпик», где  
таких бригад девять. В 
смотре ж е участвовали 
шесть творческих коллекти
вов: динасовцы, строители 
и четыре с «Хромпика».

Открылся смотр выступ
лением агитбригады «Крис
талл» цеха № 7 «Хромпи
ка». Программа называлась 
«Это вы можете». Сцена
рист и режиссер, мастер
цеха Ф. М. Хасанова за 
дум ала, а агитбригадчики 
показали интересный дра
матический ход: корреспон
дент берет интервью. Его 
собеседники — агитбригад
чики. Благодаря этому диа
логу мы узнаем о достиж е
ниях и проблемах цеха.
Сценарной находкой стал 
сю жет «Эхо наших выступ
лений»: что сделано после 
выступления «Кристалла» 
два года назад. Остро, на
пористо показали агитбон- 
гадчики пробелы в реше
нии вопроса охраны приро
ды.

Агитбригада «П л а м я» 
Дворца культуры динасово
го завода доказала, что в 
ней способные актеры. Но  
программа была лишена 
драматургического стерж 
ня. В отдельных фрагмен
тах сценаристам и реж ис
серам А. Г. и Г. Г. Сердкж  
явно изменяло чувство ме
ры.

Т ол что в агитбригаде 
люди увлеченные, руково
дители — опытные работ
ники, вселяет н адеж ду  на 
улучшение содержания про
грамм.

Динасовцев на сцене 
сменила агитбригада «П ро
метей» второго цеха «Хром
пика». Нелицеприятный
разговор шел на сцене. Д о 
сталось и мастерам, и на
чальнику цеха. Причем ре
бята из «Прометея» не то
лько указывали виновни
ков, но и постоянно под
черкивали свою причаст
ность, свою ответственность 
за дела в коллективе. Реф 
реном программы стала 
фраза «Начни с себя».

Сильное впечатление про
извел «Прометей», Это у д а 
ча агитбригады и ее руко
водителя и исполнителя 
ведущей роли аппаратчика 
Олега Константинова. Он

отмечен жюри за лучшую  
режиссуру и сценарий, за 
наиболее убедительный по
каз перестройки.

Эстафету выступления 
«Прометей» передал агит
бригаде «Пламя» восьмого 
цеха «Хромпика». Динамич
но была показана програм
ма. Перед зрителями про
шли семь дней из цеховой 
жизни.

Вместе с руководителем  
агитбригады Г. Ю. Кома
ровой над сценарием рабо
тала и аппаратчик цеха  
Светлана Хисамутдинова, 
она была и в составе «П ла
мени».

После такого убедитель
ного выступления програм
ма агитбригады «Огонек» 
второго стройуправления 
треста Уралтяжтрубстрой 
выглядела репетицией. Чув
ствовались хорошие задум 
ки, были отдельные инте
ресные фрагменты. Но це
лостной программы пока 
нет, нет ещ е творческого 
коллектива.

Завершила смотр агит
бригада «Прокалка» пятого 
цеха объединения «Хром
пик». У этого коллектива 
свое лицо. Сценарист и по
становщик программы —  не
утомимый энтузиаст куль
туры аппаратчик Г. В. В е
тошкина. Болью за прова
лы в работе цеха и верой 
в его лучший завтрашний 
день было наполнено вы
ступление «Прокалки». В о
прос вопросов — кадровый. 
Агитбригадчики показали, к 
чему привела недооценка 
этой проблемы: в цехе бы
ла настоящая чехарда с 
начальниками.

«Прокалка» отмечена за 
лучшее оформление про
граммы и наряду с «Крис
таллом» — за лучшее осве
щение местной темы. Ж ю 
ри назвало двух лучших 
самодеятельных актеров-

хромпиковцев—Аллу Смец- 
кую и Виктора М ерзляко- 
ва. Лауреатом городского 
смотра стала Хромпиковская 
агитбригада «Пламя». Дип- 
ломом первой степени от
мечена агитбригада «Про
метей», второй степени —• 
«Кристалл» и «Прокалка», 
третьей степени —  «Пламя» 
динасового завода.

О бсуждение выступлений 
агитбригад стало как бы 
творческой лабораторией. В 
нем участвовали не только 
их руководители, но и ис
полнители. Н а вопросы  
агитбригадчиков отвечали 
члены жюри — представи
тели межсоюзного дома са
модеятельного творчества
О. А. Чирккна и В. Г. Не- 
устроев, директора Дворцов 
культуры «Строитель» и ди
насового завода Ю. П. Р е
шетников и Э, П. Вилисов, 
заведующий отделом куль
туры горисполкома М. А , 
Хусаенов, инструктор гор
кома партии О. П. Сайто
ва.

Мнение было единым!
выступления агитбригад, 
как и отсутствие их — по
казатель работы учреж де
ний культуры предприятий. 
Чем обяснить, что ведущие 
Дворцы новотрубников, 
строителей, огнеупорщикові 
не развивают агитационный 
жанр народного творчества, 
имеющий богатые тради
ции и опыт? Пример хром- 
пиковцев показателен. Н е  
только на смотрах видят
•агитбригады. В период 
предвыборной кампании 
они выступают на агитпло- 
щадках. П о три раза вы
ступали хромп и к о в с к и е  
«Пламя» и «Прокалка», на 
раз выходила к избирате
лям динасовская агитбрига
да  .«Пламя». Они живут, 
действуют, избрав своим!
оружием слово.

А. ФИЛАТОВА.

Х орош о  в д в о ем .
Фото А. Зиятдинова.

ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

Ш К О Л Ь Н И К О В  П Р И Г Л А Ш А Ю Т  НА Р А Б О Т У
Н а с т у п и л и  к а н и к у л ы .  В р е д а к ц и и  ч а с т о  р а з д а ю т с я  

з в о н к и :  ш к о л ь н и к и ,  и х  р о д и т е л и  и н т е р е с у ю т с я ,  к а к  
у с т р о и т ь с я  р е б я т а м  в р е м е н н о  н а  р а б о т у

Р а с с к а з ы в а е т  з а в е д у ю щ а я  б ю р о  п о  т р у д о у с т р о й с т в у  
и и н ф о р м а ц и и  н а с е л е н и я  Г. Т. Т а р а с о в а .

— В целях улучшения составляет 4 часа, а в воз- 
трудового воспитания, обу - расте от 16 до  18 лет не 
чения, профессиональной более 6  часов в день, 
ориентации Совет Мини- Учащиеся оформляются 
стров СССР разрешил при- на работу приказом адми- 
влекать к посильному тру- нистрации при наличии за 
д у  в народном хозяйстве явления, письменного согла- 
на период летних каникул сия одного из родителей, 
учащихся общ еобразова- педсовета учебного заведе- 
тельных школ. ния, профкома предприятия,

Продолжительность вре- а также медицинской справ- 
менной работы не долж на ки о возможности выпол- 
превышать полутора меся- нять работу по данной 
цев. П р и в л е к а ю т с я  специальности, 
в общественное произвол- В летний период прошло- 
ство учащиеся начиная с го года на наших пред- 
14-летнего возраста. Про- приятиях работало более 
должительность рабочего тысячи школьников. В этом 
дня учащихся 14— 15 лет году школьники могут у с 

троиться нянями в детские 
учреждения, в жилищно- 
коммунальные конторы —• 
дворниками, уборщиками  
подъездов, транспортны
ми рабочими, учениками 
плотников. На гормолзаво- 
де и в объединении общ е
ственного питания стар
шеклассники могут рабо
тать изготовителями тво
рога, укладчиками бутылок, 
рабочими по выкладке по
суды, мойщиками и сбор
щиками посуды, кухонны
ми работниками, швеи-руч
ницы нужны на швейной 
фабрике, в учреждениях  
здравоохранения — сани
тарки. В торговых пред
приятиях будут работать 
учащиеся, прошедшие обу
чение в учебно -  производ

ственном комбинате.
Б ез ограничений в те

чение всего лета совхоз 
«Первоуральский» приняв 
мает школьников на про
полку и уборку культур.

По окончании срока ра
боты учащимся выдают 
справку с указанием спе
циальности, квалификация 
и времени работы. Н а ос
новании этих справок пред
приятия, куда в дальней
шем учащиеся будут  при
няты на постоянную рабо
ту, должны  внести соответ
ствующие записи в трудо
вые книжки.

3  стр-



■  ДАЛЕКОЕ — БЛИЗКОЕ

Б А Л Л А Д А  
О М А Т Е Р И

Широко в стране известна судьба 
Епистинии Федоровны Степановой, имя 
ее стало олицетворением гражданского 
и материнского подвига в годы Величой 
Отечественной войны. Девять сыновей 
проводила она на фронт, и вс« девять 
пали смертью героя.

Памяти Е. Ф. Степановой композитор 
Г, Пономаренко и поэт В. Жилин посвя
тили вокально-поэтическую композицию 
«Баллада о матери». Впервые она про
звучала на родине Е, Ф. Степановой в 
Тимашеаском районе Краснодарского 
края, у ее  памятника. Композицию ис
полнили лучшие художественные коллек
тивы края — участники II Всесоюзного 
фестиваля народного творчества. Тысячи 
людей собрались у памятника, у подно-' 
жия которого всегда живые цветы. Их 
приносят земляки матери-героини Е. Ф. 
Степановой.

Фото В. Веленгурина-
Фотохроника ТАСС.

■  НОВОСТИ

НАГРАДЫ ЭНТУЗИАСТАМ КУЛЬТУРЫ
Немало прекрасных са

модеятельных творческих 
коллективов во Дворцах. 
Домах кѵльтѵры и клубах 
города. Их хорошо знают 
первоѵральцы. Немало в 
этих коллективах настоя
щих энтузиастов культуры, 
длительное время занимаю
щихся в самодеятельности, 
пепел аюш,их знания, опыт 
молодым.

На днях группе энтузиа
стов самодеятельного худо
жественного творчества 
Дворца культуры «Строи
тель» были вручены знаки 
ВЦСПС «За достижения * 
самодеятельном искусстве». 
Среди них одни из веду

щих актеров театра-студии 
«Вариант» Л. Н. Юшков, 
руководитель эстрадных я 
вокально - инструменталь
ных ансамблей, которым 
отдал почти двадцать лет, 
создатель ВИА «Вдохнове
ние» В. Ю. Налер. руково
дитель хора ветеранов тру
да я ансамбля народных 
инструментов — неодно
кратного победителя го
родских и областных смот
ров-конкурсов Б, И. Коло
бов.

Хорошо знакомы перво
уральцы с творчеством 
Фольклорного ансамбля 
профтехобразования. Д а и 
не только они. Коллектив

успешно выступает по те
левидению, во многих угол
ках области, недавно стал 
победителем Всероссийского 
смотра, побывал за рубе
жом. Руководит ансамблем 
Ю. Ф. Погромский. которо
му также вручен почетный 
знак. Награждены им и 
хормейстер студии «Юные 
голоса» Н, С. Кофмаи и 
художественный руководи
тель Дворца культуры 
«Строитель», одта из ос
новных актеров театра-сту
дни «Вариант» в пору его 
становления А. С. Кофмай, 

Ю. РЕШЕТНИКОВ, 
директор Дворца 

культуры «Строитель»,

,Я  СЛУЖБА 01
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Двадцать шестого мая в 
коллективном саду «Ю би
лейный» произошел пожар, 
виновником которого стал 
один н а д и а ти летни й Максим 
Синельников. В сад ли 
приехал без родителей, за 
топил в домике печь, уста
новленную с грубыми на
рушениями правил пожар
ной безопасности. Огонь 
у н и ч т о ж и л  два садовых 
домика.

В коллективном саду  
«Прогресс» дом загорелся 
из-за неисправной газовой 
портативной плитки. Через 
несколько минѵт огонь пе
рекинулся на соседнее 
строение. В результате 
сгорело два добротных д о 
ма.

Пожары в садах — не

ПОЖАРЫ В САДАХ
редкость. За пять месяцев 
нынешнего года их было 
десять. Сгорели домики в 
садах Хе 15. 21, 24, 70, 7, 
40. 6 5 ,  42. В саду № 53 
произошло два пожара, в 
№ 28 —• три. Причина —- 
пьянство и курение в не
трезвом виде. Например, 
из-за этого в коллективном 
саду № 31 сразу сгорело 
четыре домика.

Садоводам следует знать 
и строго соблюдать прави
ла пожарной безопасности: 
отопительные лечи класть 
из кирпича и белить их,

электропроводку должны  
проводить специалисты, 
провода • не заклеивать 
обоями, не применять са
модельные предохраните
ли.

В садах запрещается 
строить бани. Дороги, ве
дущие к саду, должны  
быть исправны. Плохое их 
состояние препятствует бы* 
строму проезду машин к 
месту пожара. В ветреную 
погоду нельзя на участках 
разводить костры.

В. ГАКОВА, 
рабкор.

Зам. редактора А. А. КИПРИЯНОВА.

Кинотеатр «Восход». 1 2  июня «ПРИКЛЮ ЧЕНИЯ  
АЛИ-БАБЫ И СОРОКА РАЗБОЙНИКОВ» (2 серии). 
Сеансы: 9. 12, 15, 1 8 . 21 час. 13 июня «СЫНОВЬЯ 
БОЛЬШ ОЙ М ЕДВЕДИ ЦЫ », «ПОЛОСАТЫЙ РЕЙС». 
Сеансы: 9, 12, 15,' 18. 21 час.

Кинотеатр «Космос». 12, 13 июня «ВАРВАРА-КРА- 
СА, ДЛИ НН АЯ КОСА». Сеансы: 9. 11. 13 час. «Н Е 
УКРОТИМАЯ М АРКИЗА» ( 2  серии). Сеансы: 15, 18, 
2 1  час.

Дворец культуры «Строитель». «КОРОНА РОССИЙ
СКОЙ ИМПЕРИИ» (2 серии). Сеансы: 18, 20-30 час.

Клуб имени В. И. Ленина. «ЗАПАДН Я ДЛ Я  Ж Е 
НИХОВ». Сеансы: 18, 26  час.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
С 19 по 25 июня кинофильм «Легко ли быть 

молодым?» режиссера Ю. Подниекса. Открыта 
предварительная продажа билетов. Принимаются 
коллективные заявки, телефон 2-25-30.

ДВОРЕЦ КУЛЫУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»
28 июня в 18 часов состоится большой кон

церт артистов Ленинградского академического 
театра драмы имени А. С. Пушкина. В концерте 
принимают участие народный артист СССР 
И. Дмитриев, заслуженный артист РСФСР, лау
реат Государственной премии СССР А. Локтев, 
заслуженные артисты РСФСР Е. Акуличева, 

Ъ, Самошим, другие артисты театра и инстру
ментальный квартет.

Открыта предварительная пр одаж а билетов.

ДЛ Я  ВАС, ТУРИСТЫ!
17 июня в магазине № 35 «Спорт»

проводится расширенная продажа турист
ского снаряжения и туристских палаток. Все 
туристские палатки вы сможете увидеть в соб
ранном виде у магазина, где будет разбит па
латочный городок. В 17 часов демонстрация 
спортивных костюмов. Приглашаем в наш ма
газин?

Для удобства при оплате проезда пассажиров 
в городских автобусах Министерством автомо. 
бильного транспорта РСФСР утверждены и 
введены в действие новые образиы абонементных 
талонов двухразового пользования стоимостью 
10 копеек.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
В кафе «Уральские пельмени» открылся стол 

заказов. Вы можете заказать мясные пельмени 
на дом. Заказы принимаются ежедневно с 10 
До 18 часов или по телефону 2-14-71, кроме 
воскресенья.

П риглашаем сделать заказ.

УПИ ИМЕНИ С. М. КИРОВА объявляет при
ем студентов в 1987 г. на первый и старшие 
курсы ОТФ УПИ в г. Первоуральске на потоки: 
строительный, механический. металлургический, 
электротехнический. При поступлении необходи
мы следующие документы: заявление (пишется 
на институтском бланке), документ о среднем 
образовании, характеристика, заверенная адми
нистрацией, руководителями партийной и комсо
мольской организаций, выписка из трудовой 
книжки, медицинская справка (ф. 086-у), 6  Фо
тографий (размером Зх4і. Начало экзаменов 
1 июля и 1 сентября. На факультете работают 
подготовительные курсы.

Прием документов по адресу: пр. Космонавтов, 
1, комната 37, 3 этаж, приемная комиссия работает 
ежедневно с 12-30 до  19-30, в субботу с 10 до  
14 часов, телефон 2-79-93.

Ателье № 10 приглашает жителей города 
оформить заказ на покрытие полушубков. И ме
ется ткань по цене 4 руб. 60 коп. темно-серого 
цвета. Срок изготовления 20 дней. Здесь ж е вы 
можете отремонтировать любую вещь. Срок го
товности 7 — 10 дней. Адрес ателье: .п. Магнитка, 
проезд автобусом № 3, конечная остановка. Р е
жим работы с 10 до 19 часов, в субботу с 11 до  
18 часов. Выходные дни — воскресенье, поне
дельник. Перерыв с 13 до 14 часов.

19 июня в Иркутске состоится тираж выигры
шей по денежно-вещевой лотерее пятого выпуска.

В тираже разыгрываются автомобили, мото
циклы, холодильники, телевизоры, магнитофоны, 
магнитолы, кинокамеры и другие ценные вещи, 
а также денежные выигрыши от 1 до 500 руб
лей. '

Покупайте лотерейные билеты, участвуйте в 
тираже выигрышей.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОБАЗА № 8 произ
водит набор учащихся на курсы водителей 3 
класса категории «С» с отрывом от производ
ства. Начало обучения 1 сентября. П родолжи
тельность — 5 месяцев. Стипендия 50 рублей. 
Обращаться в бюро по трудоустройству: ул. 
1 Мая, 10 или в отдел кадров автобазы № 8 .

ПРАВЛЕНИЕ ГОРОДСКОГО ОБЩЕСТВА 
ОХОТНИКОВ И РЫБОЛОВОВ доводит до 
сведения, что владельцы частных лодок на І-ой 
базе Волчихинского водохранилища обязаны в 
срок до  2 0  июня у егеря охотобщества перере
гистрировать лодки н ящики для инвентаря. 
Весла необходимо сдать и получить/ бирки.

Лодки, не прошедшие регистрацию, на водоем 
выпускаться не будут. Собрание рыболовов наз
начено в 1 2  часов дня 18 июня на базе № 1.

П о з д р а в л я ю  д о р о г у ю  м а м у  КАТАЕВУ И з о л ь д у  Степе* 
м оему с 5 5 -л е т и е м .  Ж е л а ю  к р е п к о г о  з д о р о в ь я .

_____________________Дочь.
От в с е г о  с е р д ц а  п о з д р а в л я е м  н а ш у  д о р о г у ю ,  л ю б и м у ю  

м а м у ,  б а б у ш к у  ХРАМ ЦОВУ Н и н у  В и к т о р о в н у  е  5 5 -л е 
т и е м  Ж е л а е м  и р е п н о г о  з д о р о в ь я  и с ч а с т ь я  н а  д о л г и е ,  
д о л г и е  год ы .

Д ети. зять , с н о х а  и  вн ук и .

П о з д р а в л я в ^  н а ш у  д о р о г у ю  м а м у .  б а б у ш к у ,  ж е н у  
М ЕЩ Е РС К И Х  Т а л и н у  П е т р о в н у  с 5 0 -л е т и е м .  Ж е л а е м  
з д о р о в ь я ,  д о л г и х  л е т  ж и з н и .

М уж . дочь. сы н. внук.

П о з д р а в л я е м  д о р о г у ю  м а м у ,  б а б у ш к у ,  ж е н у  С Д Ж И 
НУ Т а м а р у  А н д р е е в н у  с 5 5 -л е т и е м .  Ж е л а е м  з д о р о в ь я ,  
с ч а с т ь я  и д о л г и х  л е т  ж и з н и .

М уж , доч ь , внучки.

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА
Море белоснежных кружев, разноцветье шел

ков от мягких нежных тонов до ярких насы
щенных. Это царство женского белья. В ма
газине N° 53 «Трикотаж» (восьмой микрорайон) е 
12 по 14 июня проводится выставка-продажа 
женского белья.

П риглаш аем за покупками!

Т р еб у е тся  ж и л п л ощ адь  
для о д и н ок ой  ж ен щ и н ы . 
О бращ аться  п о  т е л е ф о н у  
2-28-04 п о сл е  19 ч асов

М е н я ю  о д н ок ом н атн ую
к вар ти рѵ  19,5 нв. м на 3 
эт а ж е  в г. С у х о й  Л ог  на  
ж и л п л ощ ад ь  я П ер в о у р а л ь 
ск е. О бр ащ аться  по т е л е 
ф о н у  2-41-71 п о сл е  18 ч а 
сов

М е н я е т с я  одн ок ом н атн ая  
б л а го у ст р о ен н а я  к вар ти р а  
19 кв. м и щ  8 эт а ж е  в 
г. С е м и п а л а т и н с к е  н а  б л а 
г о у ст р о ен н у ю  к в а р т и р у  в 
П ер в о у р а л ь ск е . м о ж н о  в 
Т алице, н а  Д и н асе. М агнит
ке. О бращ аться: г. П ер во
у р а л ь ск , ѵл. В ай н ер а . 5 3 -6 — 
40 п о сл е  18 часов .

Продается дом  на ст . ТІоД- 
волош и ая  (есть  бан я, при*  
уса д еб н ы й  у ч асток ). О бр а
щ аться: п о сел о к  за в о д а
СТИ. 30. кв. 10 п осла  17  
часов .

П р о д а е т с я  капи тальн ы й  
га р а ж  в р а й о н е  к ольц ев ой  
д о р о г и  Зв он и ть  по тел .
7 36-43.

В ы р аж аю  се р д е ч н у ю  блат  
года р н о ст ь  в сем  родны м , 
зн ак ом ы м , д р у зь я м , с о с е 
дям , с о в е т у  п ен с и о н ер о в  
Н ов отр убн ого  за в о д а , с а д о 
водам  са д а  >& 7. р а зд е л и в 
ш им  гор еч ь  утр аты , п р и 
нявш им  у ч а с т и е  в п о х о р о 
н а х  горя ч о л ю би м ого  А лек 
са н д р а  С теп анови ча П ет
рак ова

Жена,

А дм и н и стр ац и я , п ар ти й н ая  и п р о ф с о ю зн а я  о р 
га н и за ц и и  ц ех а  Мі 27 Н овотр убн ого  за в о д а  вы р а
ж а ю т  и ск р ен н ее  со б о л езн о в а н и е  р одны м  и б л и з
ким по п о в о д у  б е зв р ем е н н о й  кончины  в етер а н а  
т р у да , к адр ов ой  р аботн и ц ы

СТАЩУК 
В а л е н т и н ы  К и р и л л о в н ы .

А дм и н и стр ац и я , п а р ти й н ая , п р о ф с о ю зн а я  о р 
га н и за ц и и  ПОЭЗРТО в ы р аж аю т с о б о л езн о в а н и е  
нач ал ь н и к у  т р а н сп о р т н о го  у ч астк а  В. В Ч ук н н у  
в св я зи  со  см ер ть ю  м атер и

ЧУКИНОИ 
П р а с к о в ь и  М и х а й л о в н ы .

К оллектив р ем о н тн о-и н стр ум ен тал ь н ого  ц е х а  
за в о д а  к ом п лек тны х м етал л ок он стр ук ц и й  ск о р б и т  
по п оводу  т р аги ч еск ой  ги бел и  р аботни к а ц ех а

КАСКОВА 
Р у д о л ь ф а  А л е к с а н д р о в и ч а

и в ы р аж ает  и ск р ен н ее  со б о л езн о в а н и е  р одны м  и 
бл и зк и м .


